

2. Tagebücher / Selbstzeugnisse

Tagebuch von August Hermann Francke.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 01.01.-31.12.1720

30. April 1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-431

Beiste von

am Ende garantirt
 v. H. Meist. Georg Kaiser von
 (Markoldendorf im Jülichgau)
 it von H. George Jacob Kope
 von Otterlar, im Westph.,
 it von Gotthard Kiemer, v. der Ci-
 tadell bey Magdeburg.

v. H. Recht. Vöckerodt, aus
 Gotha

von H. Jo. Wilk. Brotkorb,
 Laß in Jülich bey Lingen.

v. H. Kloß aus Leipzig No. 10.

v. H. D. Giesel, aus Magdeburg.

Leb Gehl.

7. In der letzten Runde von der
 H. Alt Comptant zum v.
 Annual wieder in. Vorräthe
 aus geht.

8. Ein Anonymus pflichtet i.
 mit für die Mission.

Am 30. Apr. 1820.

Beiste von

1. Beiste umgelaufen
 von der Jr. Capitain von Wronk
 v. Brick

- H. Kloß v. Leipzig

- H. Krüger von Berlin

- Fr. Anna Wosch in Markhausen
 v. Kalbe

- H. M. Fing Reinert, Diac,
 in Walsenburg; welschen gleich
 wird garant. aus Kalbe

- v. H. Consist. R. Reibers, Magdeburg

- Saline Heck v. Angst.

Beiste von

2. Gegenschen
 an H. Gen. v. Reimund H. Lehmann,
 an H. Kloß f. it.
 an H. Krüger v. Berlin f.
 H. Lehmann.

44. Erzähl an H. v. Wessing an G. Dac. v. Wessing (gestorben) 1/3
seine bestgesandte f. Franz v. Wessing

Erzähl an H. v. Wessing 3. Erzähl worden von H.
Jens v. Wessing, der Erzähl
ganz an

Past. H. v. Wessing von G. Dac. H. v. Wessing von
Wessing leben.

Conventg Facultatis.

4. von 11-12 ist conventus extra-
ord. Facult. by G. Dac.
Michaelis ganz an.

H. Wendrich u. H. Bey- 5. H. Wendrich u. G. Bey-
gerow. gerow die Dube in Wessing leben
angewiesen.

Lehr ob. Diac. H. v. Wessing 6. G. Ober-Diac. H. v. Wessing
Lehr. u. G. D. Anton leben mit
angewiesen.